

Familienweingut führt „Golden League“ an.

Nicole und Achim Reis' Tropfen überzeugen Fachleute



Nicole und Achim Reis aus Briedel haben im fünften Jahr in Folge die „Golden League“ gewonnen und dürfen sich nicht nur über ihren tollen Wein, sondern auf eine Reise nach Asien freuen.

Foto: Chris Marmann

■ **Briedel.** Nicole und Achim Reis aus Briedel haben im fünften Jahr in Folge die „Golden League“ gewonnen und wurden erneut ausgezeichnet mit dem internationalen Titel „Bester Erzeuger bis 10 ha Betriebsgröße“. Die Golden League wird veranstaltet von der Deutschen Weinmarketing GmbH und wertet die Ergebnisse von drei Weinwettbewerben während eines ganzen Kalenderjahres aus: Bei der Portugal Weintrophy stehen südeuropäische Rotweine im Fokus der

Veranstaltung. Die Berliner Weintrophy ist einer der größten Vergleichsweinproben weltweit, und die Asia Weintrophy ist der größte Weinwettbewerb des asiatischen Kontinents. Die Weine des kleinen Familienweinguts haben allen drei Wettbewerben teilgenommen und konnten die Fachleute erneut überzeugen. Einen der Schlüssel zum Erfolg sieht Achim Reis in der Arbeit in den Steillagen: „Bei der aktuellen Golden League stammten die meisten Weine aus dem

Jahrgang 2017. Der warme und feuchte Herbst diesen Jahres hat den Winzern viele schadhafte Trauben beschert. Da in den Steillagen ohnehin aufwendig von Hand gelesen wird, kann man dieses negative Lesegut problemlos aussortieren.“ Nicole und Achim Reis können nun ihre Koffer packen: Die Auszeichnung ist dotiert mit einer Reise nach Asien und einem kostenlosen Messestand auf der Berliner Weinmesse.